



Un Aleteo de Esperanza que Transforma Vidas

En la Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología sabemos que cada pequeño gesto puede generar un gran impacto. Con esa convicción, desde diciembre hasta febrero, nuestra comunidad universitaria se ha volcado en la iniciativa "**Esbozando Solidaridad**", un proyecto que ha convertido donativos en oportunidades reales de ayuda para quienes más lo necesitan. Durante este período, **se han recaudado 312,8 kg de donaciones**, lo que, según el etiquetado realizado por la Asociación DEBRA, equivale a más de **500 euros destinados a la subvención de 21 horas de curas** para personas afectadas por epidermólisis bullosa, una enfermedad rara conocida como "**piel de mariposa**". Un impacto tangible que se traduce en alivio, bienestar y acompañamiento para las familias que enfrentan esta dura realidad.

La acción ha sido posible gracias al compromiso de estudiantes, profesorado y personal técnico de gestión de administración y servicios, que no solo han aportado donaciones, sino que también se han involucrado en la organización y el traslado del material. El pasado 20 de febrero, un equipo de colaboradores cargó con entusiasmo la "**furgoneta solidaria**", que llevó todo lo recaudado a la tienda de la Asociación DEBRA en la calle Feria, donde los artículos fueron clasificados y puestos a la venta para seguir generando fondos. Más allá de los números, esta campaña ha sido un ejercicio de conciencia, empatía y solidaridad. Cada prenda donada, cada objeto entregado, lleva consigo la voluntad de construir un mundo más justo e inclusivo. Como centro universitario, no solo formamos profesionales, sino también personas comprometidas con la sociedad, alineadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), especialmente el ODS 3 (Salud y Bienestar), el ODS 4 (Educación de Calidad) y el ODS 12 (Producción y Consumo Responsables).

Desde el Aula de Acción Social queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a cada persona que ha participado en esta iniciativa. Gracias por cada donación, por cada hora de colaboración, por cada esfuerzo dedicado a que esta campaña sea un éxito. “Esbozando Solidaridad” no termina aquí. Este es solo un ejemplo de cómo el compromiso compartido puede transformar vidas. Sigamos trabajando juntos, sumando esfuerzos y, sobre todo, recordando que cada pequeño aleteo de solidaridad puede marcar la diferencia.

¡Gracias por ser parte de esta ola de esperanza!

Fdo.: Coordinadoras POAT-Aula de Acción Social